

Tres alumnas de Educación Infantil publican un vídeo sobre sus prácticas en Nicaragua

15/01/2008

A comienzos de 2007, **Olatz Larrañaga, Maialen Guridi e Iraide Akordarrementeria** —las tres estudiantes de Educación Infantil en HUHEZI— se trasladaron a Nicaragua para realizar allí sus prácticas durante dos meses. Se instalaron en la comunidad del Paso Real, cerca de Diriamba, en el departamento de Carazo. Con las fotos que hicieron durante su estancia allí, han editado un vídeo, Nicaragua 07, y lo han colgado en Internet.

En **Paso Real** carecían de luz eléctrica y de agua potable. Sin embargo, “quizá no poseyeran muchas cosas materiales, pero, a medida que transcurrían los días, nos demostraron que en otros aspectos eran más acaudalados que nosotras”, han declarado las autoras del vídeo, que se hicieron cargo de la **ludoteca** de la comunidad.

Allí les tocó vivir tres fases. Al comienzo tuvieron que comenzar con cuatro niños, más tarde serían nueve, y, al final, bastantes más. Fueron unas prácticas no exentas de problemas, pero la confianza y el apoyo mutuo les sirvieron para superarlos. De vuelta a casa, se trajeron una **experiencia inolvidable** y un montón de **fotos**, que son las que podemos ver ahora en el vídeo.

De vuelta a Nicaragua

Una vez terminados los estudios de Magisterio, en la actualidad Olatz, Maialen e Iraide están estudiando **segunda Diplomatura**, en la especialidad de **Audición y Lenguaje**. El próximo verano piensan volver a Nicaragua, para saludar a sus amigos y conocer los lugares entonces no visitados.

